



## \*熱田ビーチで凧あげをしました (1月28日)

天気が良くて比較的暖かい日に、久しぶりに熱田ビーチに出かけ、凧あげをしました。子ども達はたくさんの鳥が海上すれすれのところを飛んでいることに驚きの声をあげたり、海の色が夏とは違っていることに気付いたりしていました。着いてすぐにみんなで足が濡れないようにしながらそっと水を触ってみて「わっ冷たい!」とつぶやいていました。海辺は適度に風が吹くので凧もよくあがり、走ることが楽しかったようです。しばらくすると、やっぱり海に来たからにはと、寄せては返す波との追いかっこをしてはしゃいでいました。冬の海を感じることもできて、いい体験ができました。



## \*茶道の会をしました(2月8日)

お香の良い香りがするととても落ち着いた雰囲気の中で、茶道裏千家淡交会石見支部の4人の先生方に来ていただき、今年度最後の茶道の会をしました。毛氈を敷き、大きな野立傘、梅や水仙の花、『一期一会』の短冊を飾り、普段とは違う和の空間を感じることができました。始めに立ち方・座り方・歩き方等の前回のおさらいをした後、年長・年中組の子ども達が、自分でお茶を上手に点でて味わいました。子ども達がとても落ち着いて真剣に話を聞いていることを今回も褒めていただきました。また、年長組の保護者の方も参加し、子ども達の様子を見たり、我が子が点てたお茶を飲んだりしていただきました。そして、最後に一人ずつ『おしるし』を立派にいただきました。短冊に書いてあった『一期一会』の気持ちで茶道に親しむことができ、有意義な時間でした。会が終了してから年少組の子ども達も先生にお茶を点でてもらい、お菓子とお茶をいただきました。



## \*豆まきをしました(2月3日)

子ども達が自分なりに直したいところやもう少し頑張りたいことを考え、自分の中の泣き虫鬼や怒りんぼ鬼等を追い出す豆まきをしました。自分で制作した鬼面は、学年ごとにいろいろな工夫がありました。ピッコロのお友達の10組11人も鬼の形の画用紙に自分で鬼の顔を上手に描いていました。そして、遊戯室で『♪鬼のパンツ』の手遊びをしたり、『なぜ、せつぶんにもめをまくの?』の紙芝居を観たりしました。それから、まずは子ども達が鬼のお面を被って豆をまかれ、お腹の中の鬼を追い出し、その後、みんなで思いっきり(結構本気で)ダンボールや職員が扮する鬼に豆をまいて、鬼はどこかに行ってしまった。お腹の中の鬼は逃げていったので、また1つお兄さんお姉さんになったと思います。



## \*長浜っ子フェスティバルは大成功でした (2月17~19日)

子ども達が友達と刺激を受け合いながら、楽しんで場や商品を作ってきたお店屋さんが「いらっしゃいませ~!」という元気な声で賑やかにオープンしました。たくさんの保護者の方にお店に来ていただき、張り切っていた子ども達は大満足でした。「始めに消毒をしてくださ~い。」とコロナ対策もバッチリでした。お客さんから優しくゲームの方法や商品について聞いていただいたおかげで、言葉のやりとりも自然にできていました。自分達のお店をよりよくしていこうと、一人一人がひらめいたイメージを実現しようとして、試行錯誤したり、友達と気持ちや力を合わせたりした経験は、きっと大きな自信になったと思います。



2日目は、ピッコロの子ども達と来年度転入する友達がお店屋さん買い物に来てくれました。前日の経験を活かしながら、小さい子ども達に優しく語りかけたり、大サービスをしたりしていました。閉店後、子ども達に感想を聞いてみると、「初めての人が来てくれたからドキドキしたけど、だんだん楽しくなって、いい時間が過ごせたよ。」と話していました。



3日目は、先生達が手作りした剣やアクセサリ等のお店での買い物やお菓子釣りを楽しみました。子ども達は商品の説明を聞きながら、「あれがほしい!」とねらいを定めたり、思いっきり迷ったりしながら買い物を楽しみ、フェスティバルは幕を閉じました。

## ☆令和3年度の新入園児を募集しています!

友達との温かい関わりや海遊び等の体験を通して、豊かな心を育てていきます。随時募集しています。保育の見学や話を聞いてみたいと思われる方は、ご連絡ください。TEL 0855-27-0575

## \*ピッコロの会(未就園児の会)について

ピッコロの会は、0歳から就学前の未就園児親子が、長浜幼稚園の園児と一緒に遊んだり、子育ての情報交換をしたりする会です。園庭や保育室で思いっきり好きな遊びをしたり、園児と楽しくふれ合ったりしませんか?気軽に遊びに来てくださいね!!

次年度の予定 5月12日(水) 10:00~12:00 「はじめましての会」

5月19日(水) ピッコロ遊ぼうの日 (午前中、園を開放していますので、自由に遊びに来てください。)